Reitanlage Eberl Zillhofen

Balance und Beweglichkeit



Sabrina Stelzle balanciert über ein Cavaletti – eine der Aufgaben in der geführten Geschicklichkeitsprüfung, die Stelzle gewann.



Chris Hoffmann gewann den Longenreiterwettbewerb Schritt/Trab/ Galopp mit einer 8,0.

Ein Trainingsturnier mit einsteigertauglichen Prüfungen wie Longenreiterwettbewerb, Führzügelklasse, Reiterwettbewerb und Gelassenheitsprüfung fand am 25. Oktober auf der Reitanlage Zillhofen bei Markt Indersdorf statt. Erstmals nahmen an diesem Turnier auch Reiter aus dem benachbarten Mooshof in Olching teil.

Die Ausbilderinnen Steffi Tonhauser und Andrea Tölle (auch als Redakteurin dieser Zeitschrift bekannt) freuten sich, dass ihre Schützlinge dadurch ihr Können auch mit ihnen noch unbekannten Reitern messen konnten.

"Ich fand es super schön, dass diesmal so viele Leute mitgemacht haben und es so ein großes Prüfungsangebot gab", meinte etwa Sabrina Stelzle, die mit Maxima die Geschicklichkeits-Pferdführzügel-Prüfung mit Theoriefragen gewonnen hatte. "Der Parcours war echt super und gut ausgedacht", lobte die 22-Jährige, die hier unter anderem über Cavalettis balancierte, Hufeisen warf, Wäschestücke aufhängte.

Stelzle, die zudem die Kombinierte Prüfung (bestehend aus der Geschicklichkeits-Pferd-Führzügel-Prüfung und dem Longenreiterwettbewerb Schritt/Trab) gewonnen hatte, betonte auch: "Sehr schön finde ich, dass unser Stall-Team derartige Trainingsturniere als große Freude ansieht und ohne übertriebenen Leistungsdruck Spaß haben will." Auch Maximas Besitzerin Conny Pröbstle freute sich über die Siege ihrer

Reitbeteiligung. Außerdem lobte sie das Debüt ihrer neuen Reitbeteiligung Karolin Kollmar. "Maxima blieb unter Karolin trotz der für beide ungewohnten Zuschauer in der Halle unbeeindruckt und machte willig mit, obwohl es für ein Warmblut nicht ganz einfach ist, sich nach Galopptour am Ende der Abteilung hinter einem Shetland-Pony einzuordnen und dessen Tempo zu gehen.

Paula Siegert, die auf Appy den Reiterwettbewerb mit Trabstangen gewonnen hatte, meinte: "Ich war das erste Mal dabei und es hat mir gut gefallen. Ich möchte das nächste Mal wieder mitmachen. Die Stimmung war gut, alle waren gut gelaunt und Richterin Caro Hartmann war sehr nett." Die Zwölfjährige beeindruckte, dass hier besondere Prüfungen angeboten wurden, wie etwa die Geschicklichkeitsprüfung oder der Longenreiterwettbewerb für Reiter, die ihre Balance und Beweglichkeit auf dem Pferd unter Beweis stellen wollen.

Keine Frage: Bei diesem Turnier sollte nicht nur der Leistungssondern auch der Teamgedanke gefördert werden. So bauten alle Teilnehmer gemeinsam auf, halfen sich beim Herausbringen und Aufwärmen der Pferde und sorgten für die Verpflegung für die anschließende Siegerehrung, bei der alle Platzierten Ehrenpreise erhielten. Die Begeisterung war so groß, dass just ein neues Trainingsturnier für Anfang Dezember beschlossen wurde.

Janina Hübner/tö

Angebote auf der Olympia-Reitanlage

- 17. November bis 11. Dezember
- 21. November bis 4. Dezember
- 6. Dezember
- 7. Dezember
- 7. Dezember
- 12. bis 19. Dezember
- 28. bis 30. Dezember
- 2. bis 6. Januar 2015
- 9. bis 11. Januar
- 18. Januar
- 23. bis 25. Januar
- 29. bis 31. lanuar

- Meisterlehrgang Reiten
- SLP 14-TT Warmblut, Haflinger, Reitpony Riemer Pferdesamstag (Verkaufsschau) Trainerlizenzverlängerung Teil B
- Richteranwärter
- Trainer B Jungpferdeausbildung Longierlehrgang mit Prüfung LA 5 und 4 Reitabzeichenlehrgang mit Prüfung
- Longierlehrgang mit Prüfung Vorbereitungsseminar Trainer C Reiten
- Trainerassistent Reiten Teil I Süddeutsche Hengsttage 2015

Landesverband Bayerischer Pferdezüchter Landesverband Bayerischer Pferdezüchter Bayerischer Reit- und Fahrverband Landeskommission für Pferdeleistungsprüfungen in Bayern

Bayerische Landesanstalt für Landwirtschaft

Bayerischer Reit- und Fahrverband Landesverband Bayerischer Pferdezüchter